

**PALMARES, AGOSTO 7 DE 2019.**  
*Presidencia del CCPJ de Palmares*



## **Informe Preliminar de Labores Presidencia CCPJ 2019-2020**

**Estimables miembros del Concejo, Junta Directiva del CCPJ, jóvenes del Cantón de Palmares,** reciban de mi parte un caluroso saludo, agradezco además a la Secretaría del Concejo por su apoyo y por su disposición en colaborarnos para el avance de esta comisión.

Desde el día 1 de enero del presente año, cuando asumí con gallardía y amor la presidencia del CCPJ, encontré un comité perdido, donde no se dio razón siquiera del libro de actas de la comisión y desde la presidencia gestione la legalización del nuevo libro después de una investigación donde no dimos con quien tenía este documento, Jason Carvajal expresidente de este comité fue el único que nos dio razón de este hasta el 2014, año cuando entregó la presidencia y donde ninguna de las juntas directivas posteriores a esa y anteriores a la del actual periodo, dio razón de este libro oficial. Notificamos a Auditoría Interna, y hoy falta poco para volver a tener este libro legalizado en el CCPJ de nuestro cantón.

Encontrarme con un equipo de trabajo preparado y con toda la capacidad para sacar del estanque en el que estaba el CCPJ no se podía pasar por alto, es por ello que la presidencia de este comité capacitó y certificó a los miembros de la Junta Directiva, les dimos las herramientas referentes a la Ley General de la Persona Joven, N°8261, funcionamiento del CCPJ, Código Municipal, Política Pública del CPJ y otros aspectos que son necesarios para la buena ejecución y administración de las políticas públicas de juventud en Palmares.

Siempre es necesario para una buena ejecución, el tener una estructura interna de repartición de tareas, es por ese motivo que la presidencia actual de este comité impulsó en Junta Directiva el darle al Comité de Apoyo, que funciona desde años atrás, espacios de participación oficial dentro del CCPJ, así logramos crear diecisiete secretarías de la presidencia del comité, las cuales son: de presidencia, ambiental, del deporte, de emprendimiento y empleabilidad, para la prevención de la violencia, de relaciones, de finanzas, para el arte y la cultura, de promociones, de capacitación (educación joven), de identidad- valores y moral, de salud joven, de digitalización, acción social, eco sostenible, logística y formatos y además de la secretaría juvenil administrativa; y un equipo de asesores para cada miembro de la Junta Directiva del comité, esto ad-honorem y con el objetivo de distribuir tareas por campo de trabajo.

El tema de los activos y equipos del CCPJ ha sido minimizado, durante años el desorden alrededor de este tema fue característico dentro de esta comisión, donde incluso, consultando sobre el banner que cuando fungí como representante de colegios en 2012-2013 ante este comité logramos tener, la desaparición sin respuesta por parte de administraciones directivas pasadas del CCPJ, y otros más que daban un portillo a la desaparición y descontrol en el uso de los activos materiales del comité, por ello logramos aprobar el acuerdo donde para poder usar dichos equipos se debe solicitar de ante mano al CCPJ el mismo y este responderá con

una Boleta de Autorización que está a cargo de la Proveduría Municipal. Con esto se crea una agenda de uso de activos que garantiza el orden en el uso de estos, y además protege los bienes del CCPJ y generan un control para uso administrativo.

Entre otros tantos podemos mencionar también:

-la creación del sitio web y cuenta de Gmail del Comité Cantonal de la Persona Joven parte del Programa de Digitalización del mismo que está contemplado en el proyecto “Programas del CCPJ”, el proyecto “Volvamos a las cooperativas” que pretende rescatar este campo en las juventudes y dejar un legado a los palmareños para poder crecer con equidad y desarrollar sus negocios.

-el proyecto “Programas del CCPJ” un libro de 10 programas a cargo de las secretarías de la presidencia de este comité y compuesto por proyectos para mantener la labor del CCPJ activa en el cantón y brindar una guía de trabajo a quienes tomen en el futuro, si Dios así lo permite, el CCPJ. Como parte de este se establecieron los siguientes:

1. PROGRAMA DE VOLUNTARIADO, TRABAJO COMUNAL y ACCIÓN SOCIAL
2. PROGRAMA EN PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA
3. PROGRAMA DE DIGITALIZACIÓN DEL CCPJ DE PALMARES
4. PROGRAMA DEPORTIVO
5. PROGRAMA CULTURAL
6. PROGRAMA DE CAPACITACIONES
7. PROGRAMAS DE PROMOCIÓN
8. PROGRAMA EMPLEO JOVEN
9. PROGRAMA AGENDA VERDE/AMBIENTAL
10. PROGRAMA POR LA PAZ

Estos ya han dado resultados que hemos tangibilizado tales como el Banco de Alimentos del CCPJ, el equipo de fútbol, el programa de voluntariados, el sitio web del CCPJ, las capacitaciones, la promoción de la imagen del CCPJ, y otros más, unos venideros y los que ya están ejecutándose. Esto también ha dado paso al archivo del CCP (físico y digital) con el que contamos desde este año en este comité que posee 7 libros de registro, dimos codificación a los proyectos, oficios, convenios, acuerdos y otros documentos oficiales del CCPJ para mantenerles organizados en este archivo.

Este año, presentamos ante este Concejo Municipal los proyectos Superávit y Ordinario 2019, del CCPJ, donde logramos la aprobación de los mismos por parte de los regidores del Cantón, y sobre los cuales trabajaremos en este segundo periodo del 2019 para lograr la máxima ejecución de lo establecido.

Este año tuvimos representación digna en los Juegos Deportivos Nacionales 2019, donde muchos jóvenes representaron a esta ciudad con orgullo y por ellos el CCPJ dio inicio el pasado 26 de Julio con la Ceremonia DEPOJOVEN 2019, donde se reconoció por parte del CCPJ y la administración municipal el trabajo de estos muchachos y muchachas realizado en estos juegos históricos que Palmares vio nacer. Además, tendremos a los primeros jóvenes en la Junta Directiva del CCDD de Palmares por modificación a la ley por los diputados de la República.

*(Este párrafo en oficial escrito a mano por el presidente del CCPJ) Otros logros son: Botellas que gestionamos con el Despacho del Viceministerio de Juventud; logramos ejecutar compras pendientes del CCPJ al 2019, la compra de: los instrumentos de la cimarrona, mascarillas y lentes para actividad, tubos metálicos para barras del polideportivo, los libros literarios para fomentar la literatura, y además se hicieron pagos pendientes según correspondía, todo se dejó en orden; Palmares fue la sede del Encuentro Regional de CCPJ's de Occidente que se efectuó en la Biblioteca Pública del Rincón de Zaragoza.*

El contar con notas oficiales hoy es una herramienta para este comité en poder darle auge a diferentes programas y proyectos que desde nuestra gestión queremos impulsar siempre con alegría y apoyo. Treinta y siete oficios, quince acuerdos, dos convenios, cuatro proyectos, dieciséis actas, son la suma de documentación pública que hasta la fecha presenta el CCPJ de Palmares, donde los jóvenes pueden tener acceso la mayoría de estos documentos en la oficina de la secretaría de este concejo.

El trabajo no ha sido fácil, pero eso es sabido desde el inicio, el tener un norte claro, basado en los ideales de justicia social que han representado a nuestro cantón y país desde su fundación, con el apoyo de los equipos de trabajo que hemos conformado para que esto sea hoy un sueño hecho realidad para las juventudes del pueblo palmareño, el aporte de los colaboradores dentro de los proyectos que hemos ejecutado, el apoyo de este Concejo Municipal y sus miembros, así como la fe en Cristo Jesús son el motor principal que impulsa una labor digna, limpia, honrada y ejemplar que está dirigida a las juventudes del cantón y sus familias.

Quiero personalmente agradecerle a este Concejo Municipal, a la Alcaldía, al CCPJ, a cada persona que se ha sumado a este trabajo y a mis padres y familia por todo el apoyo que brindan a mi gestión como presidente del Comité Cantonal de la Persona Joven de Palmares, la cual desde el día que les pedí el voto de credibilidad en mi trabajo con mi plan de trabajo, ha sido asumida con responsabilidad y cariño, siempre soñando y con las ganas de ver a este pueblo ser grande como siempre lo hemos sido y de darle a las juventudes alas de progreso social, donde todos tenemos espacio, donde todos aportamos, donde todos construimos, donde todos nos ayudamos, donde todos trabajamos con amor, donde todos vemos un mejor mañana y donde todos somos uno.

Dios es bueno siempre y que él les bendiga siempre; y quiero dejarles con estas palabras del Apóstol Pablo: ¡Todo, absolutamente todo lo puedo en Cristo que me fortalece!

**Jean Carlo Carranza Mata, Escritor**  
**Presidente del Comité Cantonal de la Persona Joven**  
Cantón de Palmares

